
城管局向占道经营“宣战”
本报讯 昨天下午，市城管局召开城市环境综合

整治“三拆三整治”暨城区占道经营专项整治动员大

会，对城区占道经营专项整治等工作进行动员部署。

据不完全统计，目前，城区共有各类占道摊点

690个，其中流动摊点301个，固定摊点389个。除

流动摊点占道经营外，废品收旧、货运车辆等行业也

存在占道经营现象，严重影响了广大居民生活出行

和市容市貌，给城市交通、消防等也带来了严重安全

隐患。为此，市城管局决定结合“三拆三整治”等城市

环境综合整治工作，在城区开展占道经营专项整治，

打造民众满意的优质公共空间。

会议要求，要强化组织，协调配合，确保整治工

作取得实效；强化督

查，追求长效，确保整

治行动不走过场。

纪福伟 王道

今日总值班 韩粉琴
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———我市教育实践活动学习教育工作综述
□ 周雷森

这是一次沉心静气的学习；

这是一次精神的补钙；

这是一次荡涤污垢、触及灵魂的洗礼；

……

正风先立学，治弊先醒脑。开展党的群众

路线教育实践活动，首先要搞好学习教育，不

断树立宗旨意识、增强群众观点。第二批党的

群众路线教育实践活动启动后，各地各部门

把学习放在首位，大兴学习之风，推动全市党

员干部真学真懂、学深悟透，不断补好精神之

“钙”。

正确的世界观、人生观和价值观，在学

习中得到进一步确立；“为了谁、依靠谁、我是

谁”，在讨论中得以渐渐清晰。

领导带头补足精神之钙

“周总理是践行党的群众路线的杰出代

表，他立党为公，执政为民，勤政廉政，鞠躬尽

瘁，死而后已。周总理为了人民的幸福、国家

的富强日夜操劳，呕心沥血……”14日，市委

中心组召开第十一次专题学习会，与会人员

怀着崇敬的心情前往淮安周恩来纪念馆，深

切缅怀周恩来总理的丰功伟绩和崇高精神。

一件件实物、一篇篇手稿、一幅幅图片，都生

动形象地展现了周总理为中国的革命和建设

事业不懈奋斗、鞠躬尽瘁的一生。走近周总

理，大家的心灵得到了一次净化，思想得到了

升华。

在教育实践活动学习教育阶段，市委坚

持从领导干部抓起，多管齐下抓理想信念教

育、历史传统教育、先进典型教育、实践体验

教育、正反警示教育，让领导干部补足精神之

“钙”，着力使学习教育真正触动思想、触及灵

魂。

从今年3月开始，我市建立了市委中心

组周学习日制度，每周五或周六集中学习，一

些学习课程还扩大到乡镇（园区）和部门党组

织书记。目前，市委中心组已集中学习11次、

累计集中学习时间达6天，进行了3次集中

交流研讨，交流的党员市领导达9人次。“市

委中心组对学习的重视程度之高、集中时间

之长，是近年来很少见的。”市委党的群众路

线教育实践活动领导小组办公室的一位同志

告诉记者。

学习教育，领导干部学什么？在学习教育

中，市委坚持把学习弘扬焦裕禄精神贯穿始

终，要求领导干部在学深学透上下功夫，做到

原原本本学、一字一句学、一点一滴学，进一

步加深对群众路线本质的理解。此外，专门下

发了《关于在党的群众路线教育实践活动中

做好各级领导班子和领导干部学习教育的通

知》《关于进一步学习焦裕禄、吴登云先进事

迹对第一环节工作进行“回头看”的通知》《关

于对学习焦裕禄精神践行“三严三实”要求进

一步加强督导工作的通知》。按照通知要求，

全市领导干部重点学习了中央规定的必读书

目，特别是习近平总书记系列重要讲话、关于

党的群众路线教育实践活动论述摘编、“三严

三实”论述等。

为丰富学习形式，确保学习效果，在活动

初期，市委组织收看《苏联亡党亡国20周年

祭》，以苏联的惨痛教训，使领导干部清醒认

识开展教育实践活动的重要性；先后邀请省

委党校孙月平教授、徐民华教授等，为我市领

导干部作专题辅导； （下转二版）
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本报讯 16日，本报刊发《“醉

美”市河共同呵护》报道，反映改造

后的市河周边环境混乱的现象。报

道刊发后，在社会上引起较大反响，

20日，市长方桂林在《高邮日报》上

对此作出批示，要求相关部门要进

一步加大城管执法力度，以最坚决

的态度、最铁腕的措施、最强硬的力

度、最高压的态势，切实综合整治市

河周边环境，确保环境优美整洁。同

时，要求新闻单位要充分发挥舆论

监督作用，跟踪整治进程，全力推进

各项工作的开展。

相关部门和单位负责人看到报

道和批示后，不遮掩、不推诿、不找

理由，敢于担当，并迅速落实批示有

关精神。市城管局立即召开相关会

议进一步完善整治方案，并于昨日

下午召开“城市环境综合整治“三拆

三整治”暨城区占道经营专项整治

动员大会”，对城市综合环境整治工

作进行全面部署，责任到人、到点，

坚决铲除违法建筑，取缔占道经营。

市交巡警大队将会同相关部门进一

步强化对市河周边交通的疏导，同

时在市河周边路道“节点”安装禁止

机动车乱停乱放的“探头”，实施24

小时监控，确保游客、市民出行安全

畅通。鉴于市河工程尚未正式验收，

市城建局表示，将进一步强化对市河工程建设的管

理，共同维护好美丽市河的形象。

城市是我家，呵护靠大家。城市管理工作需要游客、

居民和商家共同的支持和配合，千万不能图自己的一时

利益和方便而影响整个城市的形象。让我们共同呵护

“醉美”市河。本将对此将进一步跟踪报道。殷朝刚

市爱卫会研究部署“创卫”工作
本报讯 20日下午，市爱国卫生运动委

员会召开全体委员会议，贯彻落实市委市政

府关于创建国家卫生城市的工作部署。副市

长钱富强作重要讲话。

钱富强要求，要认清创卫形势，增强责任

意识；紧盯考核指标，分解进行对照；强化基

础设施,完善城市功能；实行专项整治，提高

创建水平；营造宣传氛围，动员社会参与；部

门协调配合，严格工作责任。（下转二版）

时下即将进入“三夏”大忙，各乡镇农民朋友正积

极做好农田管理，确保夏熟生产顺利进行。图为马棚东

湖村农民正在管理秧池。 王林山摄

市人大视察全市服务业发展工作
本报讯 21日下午，市人大常委会副

主任薛晓寒、葛桂秋、孙明如一行专题视察我

市服务业发展工作。副市长潘建奇应邀参加

活动。

近年来，我市服务业坚持狠抓扩张总量、

提升质态、产业集聚、项目建设和企业培育，

全市服务业取得了较快发展。据统计，今年一

季度，我市共实现服务业增加值34.61亿元、

同比增长11.4%，实现社会消费品零售总额

33.69亿元、同比增长11.7%，完成服务业投

资15.44亿元、同比增长25.6%。

在视察清水潭旅游度假区和尚城国际家

居广场，并听取市服务业发展局相关情况汇

报后，视察人员建议，要尽快组织修编《全市

现代服务业发展规划》，引领全市服务业实现

融合发展、集聚发展、特色发展；进一步加大

政策扶持力度，发挥政策拉动作用，促使服务

业又好又快发展；继续加强招商引资力度，加

快项目建设，增强服务业发展后劲；努力建立

健全人才招引制度，为我市服务业可持续发

展提供坚强的智力支撑。李进凯 管玮玮 开发区重大项目“一茬接一茬”
本报讯 近日，记者在市经济开发区采访

时看到，该区一个个“大块头”项目已初显“巨

人”魅力。据介绍，目前开发区不但有一批重大

项目相继竣工，而且还新开工一批“后起之秀”。

同时，还有一批项目排队等待落户。全区项目建

设呈现出“一茬接一茬”的喜人态势。

在10亿元重大项目建设现场，记者看到，

总投资10亿元的海德森能源项目已竣工进入

试投产阶段；华富储能电池项目，4幢钢结构高

大厂房及相关附属楼已经建好，正在做设备安

装前的准备；中信戴卡项目3幢联体四跨厂房

联成一片，像一艘巨轮即将启航，2幢单体仓库

和3幢附属楼也已建好。各种设备将进厂安装；

艾诺斯电池项目1幢大型四联跨钢结构厂房，

办公楼及附属用房主体已建成；富威蓄电池项

目2幢钢结构厂房正在进行屋面安装扫尾，2

幢生产楼和办公楼均已封顶。这些项目在今年

内相继竣工投产后，开发区将迎来又一个经济

增长“爆发期”。

为让重大项目建设不断档，开发区抓好在

建项目竣工投产的同时，今年还精心培育了一

批“后起之秀”项目。总投资10亿元的江苏能一

电池项目已通过扬州市重大项目开工论定；扬

州金快乐项目已进场施工；南京大泉湖啤酒项

目已完成注册准备钻探；国信燃气热电联产项

目正在进行桩基实验。同时，总投资5亿元的诚

信应急物流园项目、投资2.18亿元的扬州佐仕

科技添加剂项目、投资2亿元的江苏绿科生物

项目及投资1亿元扬州鸿信线路器材项目均顺

利开工建设。

另外，开发区还储备在手苏州力能电池、深

圳雄韬电池、香港保健食品、江苏跃雨园林建

筑、江苏森莲电池等一批项目，使重大项目建设

实现了“在建一批、竣工投产一批、新开工建设

一批、储备一批”的良性循环。居朕宇 殷朝刚


